

Einladungsturnier 2023 in Hinwil vom 11. Juni 2023

Das Einladungsturnier 2023 stand unter einem guten Stern, zumindest was das Wetter betrifft. Es herrschte strahlendes Sommerwetter und keine Wolke über Hinwil.

Des ESC am Bachtel durfte vier Mannschaften auf dem Stocksport-Platz in Hinwil begrüßen. Nach dem Einschiessen startete das Turnier. Für die Mannschaft des ESC am Bachtel verlief das Turnier nur bedingt zufriedenstellend. Sie kämpften um die Punkte aber am Schluss reichte es nur für Rang 5.

Am Ende stand die Mannschaft des ECS Soorsischliffer mit 14:2 Punkten klar vorne auf Platz 1, gefolgt vom ESC Solothurn mit 10:6 Punkten und dem ESC Züri-Leu mit 8:8 Punkte. Auf dem undankbaren 4. Rang stand der ESC Zollikon-Küsnacht.

Herzliche Gratulation der Siegermannschaft und herzlichen Dank an alle Mannschaften für das großartige Turnier! Der ESC am Bachtel würde sich freuen, euch alle wieder im nächsten Jahr auf dem Stocksport-Platz in Hinwil begrüßen zu dürfen.

